



2020年6月29日
巨理カトリック保育園

梅雨の時期に入り、蒸し暑い日が続いています。園庭や畑に植えた作物や花の苗が、雨を受けて日に日に大きく生長しています。晴れた日には、水を使って泥遊びをしたり、ジュース屋さんごっこをしたりなど、元気いっぱいの子ども達です。異年齢児との交流も増えて、年長児がたんぽぽ組のお子さんに優しく声をかけて、手伝いをしてくれる姿が多く見られています。優しく温かい子ども達の姿に心の成長を感じます。

これから夏に向かい暑さがますます厳しくなることと思います。ご家庭でも、こまめな水分補給を行いながら、体調管理には十分に気を付けていきましょう。

7月の予定

- 6日(月) 布団乾燥
- 7日(火) セタ会
- 22日(水) 避難訓練
- 30日(木) 夏祭り(ばら組園児)



8月の予定

個人面談

- たんぽぽ組(0歳児)
- ちゅうりっぷ組(1・2歳児)

日程が決まり次第、クラスだよりにてお知らせいたします。



～お知らせとお願い～

★7月7日(火) セタ会

今年は各クラスでセタ会を行います。みんなの願いが叶いますように…笹竹に願いを込めて飾りたいと思います。

この日は完全給食となりますので、ばら組のお子さんは白ご飯は必要ありません。

☆メニュー☆：そうめん・お星さまハンバーグ・お星さまサラダ・さくらんぼ

★夏祭りについて

6月の園だよりでもお知らせしましたが、今年度の夏祭りは感染症予防の観点から、ばら組の園児のみで平日に行うこととなりました。遊びの中で、子ども達と一緒にお神輿づくりや、遊びのコーナーの準備を行っていく予定です。保護者の皆様と一緒に参加できないのが残念ですが、夏祭りの楽しさをみんなで味わえるよう、準備を進めていきたいと思っております。

★夏に多い感染症に注意しましょう

- ヘルパンギーナ：高熱と、喉に白い水ぼうがができ痛みがある
- 咽頭結膜熱(プール熱)：高熱が出て、喉の腫れや痛みと同時に結膜炎が起こる
- 手足口病：手の平や足の裏、口の中などに赤い発疹や水ぼうがができる
- とびひ：虫刺されや、発疹をかきむしった後にウイルスが他の部分につき、次々と水ぼうがが広がっていく
- 流行性角結膜炎(はやり目)：充血と目ヤニ、まぶたの腫れや異物感、痛みなどが起こる